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L'anno duemilaundici, addì dieci marzo, alle ore diciotto e trenta, si è tenuta, presso l’Oratorio della 

Parrocchia S.M. della Neve sita nel Quartiere Fornaci , l’Assemblea  dei Soci dell’Associazione      

“ Judax Agorà “.  

Sono presenti 54 persone.  

 

L’assemblea inizia con i saluti che il  Presidente Silvano Godani rivolge a tutti i presenti ed in 

particolare al Parroco Don Capaldi, al Presidente dell’SMS Fornaci Sig. Mario Marchioni e 

all’assessore allo Sport del Comune di Savona Luca Martino; questi ultimi porgono, a loro volta, il 

loro saluto a tutti e ringraziano l’associazione per tutte le iniziative che essa promuove nel territorio 

compreso quella prevista per questa sera che consiste nella organizzazione di una Cena Sociale il 

cui ricavato sarà devoluto ad una Missione in Congo; a questo proposito il Presidente coglie  

l’occasione per esprimere il Suo ringraziamento alle cuoche della Parrocchia che hanno collaborato, 

con la loro professionalità ed umanità, alla realizzazione di questo evento. 

 

Conclusi i saluti ed i reciproci ringraziamenti il Presidente Godani, prima di entrare nel merito degli 

argomenti previsti all’o.d.g. dell’assemblea di oggi,  propone di osservare un minuto di silenzio per 

la prematura ed improvvisa scomparsa del socio Attilio Simoncini; proposta che viene accolta da 

tutti i presenti che si alzano in piedi; 

 

1) L’assemblea ha quindi inizio con l’esame e l’approvazione del rendiconto economico e 

finanziario dell’anno 2010:  il Segretario e Tesoriere Calogero Sprio inizia col portare i 

saluti del Commercialista e socio Sandro Marchisio che per impegni sopraggiunti 

all’improvviso non ha potuto prendere parte all’assemblea; Sprio inoltre ringrazia i Dirigenti 

Gianna Casella e Aldo Monaci e lo stesso Marchisio per il loro apporto che è stato 

essenziale per la stesura del rendiconto economico e finanziario del 2010;  il Tesoriere 

quindi svolge una lettura generale di questo documento sottolineando i dati più salienti; al 

termine di questa lettura  i soci presenti procedono con la votazione, richiesta dal Presidente, 

approvando all’unanimità il rendiconto economico e finanziario in questione; viene infine 

fatto presente che è stata inoltrata la richiesta di concessione di contributo economico ai tre 

assessorati del Comune di Savona (ai Quartieri, allo Sport e ai Servizi Sociali) e alla 

Fondazione “De Mari”. 

 

2) L’Assemblea passa al punto successivo che riguarda la relazione del Consiglio di 

Amministrazione e Calendario delle Attività 2011:  il Presidente Godani propone 

all’assemblea di passare direttamente alla presentazione delle attività future, previste per 

l’anno 2011, senza elencare le iniziative svolte fino ad ora a partire dall’ultima assemblea 

dei soci poiché questa parte è stata approfondita già varie altre volte, fra cui anche nella 

recente presentazione del 1° Quaderno della Judax Agorà avvenuta poche settimane fa 

presso la biblioteca UBIK sita in corso Italia a Savona; con la condivisione di tutti, il 

Presidente elenca le seguenti iniziative: 

           

11-6-2011: Gita Sociale in treno e a piedi all’ Agriturismo e Fattoria Didattica “Cele” di CELLE; 



18 -6-2011: Gita Sociale a PALLARE con incontro di calcio giovanile e contemporanea  Gara di 

Pesca per Disabili; 

21/27-6-2011: Mostra al Giardino SERENELLA Lavori Alunni Direz.Didattica FORNACI e Utenti   

del Dipartimento di Salute Mentale sul tema “150° Unità d’Italia”; 

2/31-7-2011:   Torneo di calcio giovanile con i  BAGNI MARINI; 

15-7-2011: Partecipazione  alla gara podistica “Staffetta sulla spiaggia”, corsa non competitiva 

organizzata dalla Podistica SERENELLA; 

30-08-2011: Torneo Volley al GIARDINO SERENELLA con ADSO  ( Ass.DOWN); 

1-2-3/9 -2011: Gite in porto sul “GRILLO” in collaborazione MARE FORZA 10; 

 9-10-2011 Gita Sociale con Incontro di Pallavolo al PALASPORT di CASALE MONFERRATO; 

23-10-2011: Gita a Sociale a VINOVO con incontri di calcio giovanile sui campi della 

JUVENTUS; 

31-10-2011:  Gita Sociale alla Fattoria Didattica “CA DELL’ALPE” a RIALTO; 

3/10-11-2011: Ripetizione Mostra 150° nell’Atrio del Comune/Inizio Preparazione 2 ° Quaderno 

con allegato CD con i canti del Risorgimento. 

 

Interviene il socio Mirko Beruto, allenatore del settore calcio, per comunicare una variazione del 

programma in merito alla gita a Vinovo che era prevista appunto per il mese di Ottobre: una volta 

verificata la compatibilità di ciò con i programmi scolastici dei bambini questa dovrebbe essere 

anticipata a Maggio presumibilmente nel periodo compreso fra il 17 ed il 19; ad Ottobre invece 

potrebbe realizzarsi l’occasione di incontrare il Genoa. 

 

A riguardo invece dell’attività prevista all’ultimo punto dell’elenco (cioè la preparazione del 2° 

Quaderno della Judax Agorà), il Presidente Godani fa presente che i bambini delle Scuole XXV 

Aprile e Astengo, attraverso la nostra collaborazione con le rispettive insegnanti e con la direzione 

didattica, hanno già lavorato e prodotto parecchio; così come previsto infatti dai loro Progetti 

Formativi (POF) i bambini hanno realizzato molti disegni, interventi scritti e ceramiche sul tema del 

Risorgimento; si vedrà come organizzare queste opere sia per l’allestimento di una nuova mostra 

che per la loro presentazione attraverso il nuovo Quaderno; per quanto attiene a quest’ultimo 

aspetto il socio fotografo Marino Pugno, eventualmente supportato da qualche altro socio, si rende 

disponibile a fotografare tutte le opere che saranno prodotte. 

Al Direttore Tecnico del settore calcio, Sig. Massimo Dodino, viene invece chiesto (e lui accetta) di 

favorire un collegamento fra il gruppo dei genitori ed il Direttivo nel passaggio delle comunicazioni 

utili ad una più ottimale collaborazione nella realizzazione dei vari progetti ricreativi, culturali e 

sportivi. 

 

3) Varie ed eventuali:    

a) viene illustrato meglio il progetto di realizzare un CD Rom ( da allegare al 2° 

quaderno dell’Associazione – vedi sopra punto 2) contenente la registrazione di un 

concerto della Corale “P.MASCAGNI” all’interno della chiesa; l’Assemblea dà 

mandato al Direttivo di prendere i necessari accordi con la Corale e con il Parroco, il 

quale dichiara già la disponibilità ad ospitare il concerto medesimo; 

b) il Segretario Sprio comunica i seguenti nominativi delle persone che hanno 

presentato richiesta di ammissione a socio ordinario:  Luigi Angeleri, Irene Poggio, 

Gill Delfino e Sami Delfino; l’Assemblea all’unanimità accoglie tutte le richieste; 

 

Non essendoci altri argomenti di cui discutere l’assemblea si conclude alle ore 20.00 circa. 

 

 

 

                            Il Segretario                                                          Il Presidente 

                       (Calogero Sprio)                                                   (Silvano Godani) 

 


